



DESCUBRIR **MALTA I** **GOZO**

**Senglea, Vittoriosa,
Cospicua, La Valetta**



Mġarr, Dwejra, Xlendi, Mosta, Mdina, Rabat

Salida: Martes 20 Mayo 2025

Duración 5 Días

Día 1º: BARCELONA – MALTA. Presentación **Aeropuerto del Prat de Llobregat 5.45 Horas.** Salida Vueling 7.40 Horas Llegada **Aeropuerto Internacional Malta La Valetta 9.55 Horas.** Traslado Aeropuerto – Hotel. Llegada al hotel y distribución de la habitaciones, **almuerzo** y por la tarde visita con **guía local** de la **Ciudad de La Valetta.** Regreso al Hotel, **Cena y Alojamiento.**

Día 2º: LAS TRES CIUDADES (Senglea, Vittoriosa i Cospicua) y MARSAXLOKK, BLUE GROTTO AND QRENDI con **almuerzo incluido** Desayuno. Salida a las 10:00 horas para la excursión a las **Tres Ciudades, con mini crucero en barcos típicos malteses y entrada al Palacio del Inquisidor.** Comenzamos este tour con un paseo panorámico que nos llevará a nuestra última



parada; **Birgu (Vittoriosa)** donde los caballeros establecieron su cuartel general a su **Palacio del Inquisidor.** A continuación, nuestro paseo nos llevará hasta el paseo marítimo de **Vittoriosa,** donde se pueden admirar las vistas panorámicas de las «**Tres Ciudades**» y sus líneas defensivas A continuación, nos dirigiremos hacia la orilla del puerto y embarcaremos en lo que se conoce localmente como **IL-Barklora,** una versión maltesa de la góndola veneciana. Cada góndola puede acomodar hasta 6 personas y desde aquí nos dirigiremos hacia el otro lado del puerto. Los patrones a bordo de las góndolas remarán el barco y utilizarán un pequeño motor durante parte de la travesía, que durará unos treinta minutos, donde podremos apreciar la inmensa belleza que ofrece este puerto y las ciudades medievales que lo rodean. Regreso al Hotel, **almuerzo.** Por la tarde visita de **Marsaxlokk,** principal pueblo pesquero de Malta, con su emblemático barco de pescadores maltés, el "**luzzu**". Marsaxlokk, situado entre campos de cultivo y viñedos, se encuentra el bonito pueblo de Marsaxlokk. Este tranquilo puerto está poblado por los típicos barcos de colores llamados "**Luzzus**". Seguidamente disfrutaremos de las cuevas que la rodea y reflejan los brillantes colores fosforescentes de la flora submarina. La **Gruta Azul** se encuentra cerca de "**Wied iz-Zurrieq**", al sur de la ciudad de **Zurrieq.** Hay varias

cuevas, incluida la **Gruta Azul**, a las que se puede llegar en barco desde **Wied iz-Zurriq**. La pequeña isla de Filfa también es visible desde Wied iz-Zurriq. Filfa está deshabitada, salvo por una sola especie de lagartos. Cuando Malta formaba parte de la colonia británica, la **isla de Filfla** se utilizaba como campo de tiro para las fuerzas armadas británicas. En la actualidad, esta isla está protegida por la legislación maltesa. El paisaje de toda esta zona de la isla es impresionante, con altos acantilados que se elevan sobre el azul del mar Mediterráneo, una excelente oportunidad fotográfica para el grupo y descubrir este monumento natural de piedra. Y finalmente visita de **Qrendi**. Tras finalizar regreso al Hotel, **Cena** y alojamiento.

Día 3º: GOZO (BAHÍA DE DWEJRA, BAHÍA DE RAMLA, BAHÍA DE XLENDI, SANTUARIO DE TA' PINU, VICTORIA Y CIUDADELA VIEJA con almuerzo incluido Desayuno. Por la mañana, salida en autocar hacia **Ċirkewwa**, situada en el extremo oeste de la isla. A continuación, seguida de una **travesía en ferry** de veinticinco minutos desembarcando en **Mġarr**, el puerto principal de **Gozo**.

Durante la travesía en ferry también podrá ver otra isla del archipiélago maltés, **Comino** (1800 metros de longitud), en la que sólo viven unas diez personas. Tras llegar a Gozo, nos dirigiremos a la bahía de **Dwejra**, un impresionante paraje natural que incluye la **Roca**



Fungus, una enorme roca cilíndrica aislada a la entrada de la bahía y un Mar Interior que enlaza con el mar abierto a través de una abertura natural. A continuación, nos trasladaremos a Rabat para visitar su ciudadela y ver un cortometraje película, «Gozo 360º», que recorre la historia y las tradiciones de la isla hermana. A continuación nos dirigiremos hacia **Xlendi**, uno de los típicos y pintorescos pueblos pesqueros de Gozo, con una parada final en los templos megalíticos de **Ġgantija**, un impresionante monumento prehistórico. Tras finalizar regreso al Hotel, **Cena** y alojamiento

Día 4º: MOSTA, MDINA Y RABAT Y DINGLI CLIFFS -con almuerzo incluido

Desayuno. Salida del Hotel a las 10:00 horas. Hoy comenzaremos con una visita de **MOSTA DOME** : Su cúpula, de 37 metros de diámetro, es una de las mayores del mundo. Los planos de Grongnet se basaban en los del **Panteón de Roma**. La construcción comenzó en mayo de 1833 y no se terminó hasta la década de 1860. La iglesia original se dejó en su lugar mientras se construía la rotonda a su alrededor, lo que permitió a la población local seguir teniendo un lugar de culto mientras se construía la nueva iglesia. El 9 de abril de 1942, durante un ataque aéreo vespertino, una bomba de 200 kg de la Luftwaffe atravesó la cúpula (otras dos rebotaron) y cayó entre los más de 300 fieles que esperaban la misa vespertina. No explotó, por lo que se consideró un milagro de la virgen. A este suceso se le conoce como “**El milagro de la bomba**”. Una réplica de la bomba se exhibe ahora en el interior de la rotonda. Continuaremos a la **ciudad medieval de Mdina**. Situada en el centro de la isla,

Mdina es la antigua capital de Malta. Después de Mdina visitaremos **la ciudad vecina de Rabat**. La arquitectura de las **Catacumbas de San Pablo** es el resultado de un desarrollo autóctono en el que apenas influyeron las tradiciones de ultramar. El centro



de las catacumbas de San Pablo es un imponente vestíbulo. De ella parten pasadizos en varias direcciones que conducen a una desconcertante serie de galerías sepulcrales. Las escasas pinturas murales que se conservan, a pesar de su estado fragmentario, son de gran interés, ya que constituyen el

único testimonio que se conserva en las islas de la pintura de época tardo romana y alto medieval. Uno de los elementos más interesantes de las catacumbas de San Pablo son las mesas circulares situadas en una plataforma baja con los lados inclinados, que parecen asemejarse a un diván circular reclinado. Tanto la mesa como el diván están tallados en una sola pieza, formando una sola unidad arquitectónica dentro de un nicho abovedado. Probablemente se utilizaban para celebrar comidas conmemorativas durante la fiesta anual de los difuntos, en la que se renovaban los ritos funerarios. Regreso al Hotel, **cena** y alojamiento.

Día 5º: MALTA- BARCELONA. Desayuno y mañana libre. A la hora convenida sobre las 12:30 horas traslado al aeropuerto para tomar vuelo de regreso a Barcelona. El Almuerzo de este día no está incluido. **FIN DE NUESTROS SERVICIOS**

En habitación doble con baño:	1.150,00 €
Suplemento habitación individual :.....	160,00 €

El Precio incluye:

- * Estancia de 4 noches en Cerviola Hotel 3***/ Hotel Topaz 3*** o similar
- * Régimen de pensión completa, sin bebidas.

GUIAS LOCALES de habla española :

- * Guía oficial de habla española La Valetta
- * Guía oficial de habla española visita Las Tres Ciudades - Marsaxlokk, Blue Grotto And Qrendi
- * Guía de habla española visita de Gozo (Dwejra Bay, Ramla Bay, Xlendi Bay, Ta' Pinu Shrine, Victoria & Old Citadel
- * Guía de habla española Rabat, Mdina, Dingli Cliffs & Mosta

ENTRADAS:

- * Paseo en Góndola Maltesa
- * Entrada por la iglesia de Mosta.
- * Entrada a los templos de Hagar Qim y Mnajdra
- * Entrada Palacio Inquisidor
- * Paseo en barco por la Gruta Azul
- * Ferry regreso Gozo

ALMUERZOS Y CENAS :

- * 3 almuerzos en restaurantes locales
- * 1 almuerzo en el Hotel el día de llegada
- * 4 cenas en el hotel
- * Seguro turístico.

El precio no incluye:

- * Entradas a monumentos, museos o espectáculos no mencionados en el apartado anterior.
- * Almuerzos no detallados
- * Tasas turísticas, de pago directo en el hotel.
- * Extras en hoteles.
- * Guías oficiales no mencionados en el apartado anterior.
- * Cualquier servicio no mencionado en el apartado anterior.
- * **Cobertura de gastos de anulación: 24,00 €**

